

Medieneinladung

Die Balkonkonzerte für die Mieterinnen und Mieter der Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich gehen trotz Lockerungen weiter

Vielerorts konnten und können die Pandemie-Schutzmassnahmen gelockert werden. Für ältere Menschen ist weiterhin Vorsicht geboten. Auch die Mieterinnen und Mieter der Stiftung Alterswohnungen bleiben noch möglichst zuhause – freiwillig. Musikerinnen und Musiker bringen ihnen mit Garten- und Balkonkonzerten in unterschiedlichen Stilrichtungen Freude und Abwechslung in den ruhiger gewordenen Alltag.

Nach den ersten 7 Konzerten mit der Violinistin Debora Vonwiller brachte das Muotataler Trio um Bernhard Betschart am Pfingstmontag den Mieterinnen und Mietern der Alterswohnungen ein volkstümliches Überraschungsständchen. In den kommenden Tagen und Wochen finden weitere Konzerte in den Gärten und Höfen der Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich (SAW) statt.

Mittwoch, 3. Juni 10:30 Uhr, SAW-Siedlung [Gladbachstrasse](#): Dr Eidgenoss

www.dreidgenoss.ch (Verschiebedatum: Dienstag, 9. Juni)

Mittwoch, 3. Juni 14:00 Uhr, SAW-Siedlung [Sihlquai](#): Dr Eidgenoss www.dreidgenoss.ch

(Verschiebedatum: Dienstag, 9. Juni)

Donnerstag, 4. Juni 10:30 Uhr, SAW-Siedlung [Hardau](#): Vera Kaa www.verakaa.ch

(Verschiebedatum: Donnerstag, 11. Juni)

Montag, 8. Juni 10:30 Uhr, SAW-Siedlung [Dufourstrasse](#): Nina Dimitri www.ninadimitri.ch

(Verschiebedatum: Freitag, 12. Juni)

Montag, 8. Juni 14:00 Uhr, SAW-Siedlung [Schaffhauserplatz](#): Nina Dimitri www.ninadimitri.ch

(Verschiebedatum: Freitag, 12. Juni)

Ein weiteres Gartenkonzert mit den Tonhalle-Musikerinnen Esther Pitschen Amekchoune (Flöte), Cornelia Angerhofer (Violine) und Andreas Sami (Cello) findet statt am

Montag, 8. Juni, 15 Uhr, im Innenhof der SAW-Siedlung [Feldstrasse](#) (Verschiebedatum: Mittwoch, 10. Juni)

In den Siedlungen der Stiftung Alterswohnungen leben selbständige Menschen in Selbstverantwortung. Es gelten darum keine Vorschriften oder Besuchsverbote wie in Heimen für hochbetagte oder pflegebedürftige Personen. In der freiwilligen Isolation kann die Einsamkeit noch stärker drücken – umso dankbarer sind unsere Mieterinnen und Mieter für die Angebote der Musikerinnen und Musiker, etwas Abwechslung in die Siedlungen zu tragen.

Impressionen vergangener Konzerte finden Sie auf www.twitter.com/SAW_ZH

Wir freuen uns, wenn Sie – unter strikter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln – den Konzerten zuhören und über diese solidarische Geste der Musikerinnen und Musiker berichten.

Wir bitten aufgrund der Schutzmassnahmen um Anmeldung.